
③ 10月12日（土）「秋の家族会」を開催させて頂

きます。ご参加の方は午前8時15分にヒルトン

大阪ロビーにご集合下さい。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

村山先生 本日の卓話宜しくお願い致します 

 寺杣 晃一 

村山様 卓話拝聴させて頂きます 小寺 寿矢        

5ヶ年在籍自祝 望田 謙三 

小寺さん先日は大変ありがとうございました。

一食たすかりました。 郡 悦清 

古賀さん！！先日は汚いごみ屋敷ありがとうご

ざいました。 川原 和彦 

令和6年10月10日  合計金   28,000円 

          累計金 565,000円 

☆☆ 先週（10 月 10 日）の卓話 ☆☆ 

「アフターコロナ、インバウンド 

      復活後における不動産価格動向」 

      大和不動産鑑定株式会社 京都支社  

        鑑定部長 村山 健一様 

寺杣 晃一会員紹介 

2024年9月下旬に発表された地価調査によ

ると、都市部はもちろん、地方部において

も、土地の価格は上昇した。円安を背景に

した外国人の観光や投資が好調であり、イ

ンバウンドは、人数、消費額共に過去最高

を更新している。 

 ☆☆ １０月度の結婚記念日 ☆☆ 
髙田 肇  

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 (代理）☆☆ 

皆さん、こんにちは。 

気候も秋らしくなってまいりましたが、朝晩

と日中の気温差があり、服装もさることながら、

皆様お風邪などひかれないように体調には十分

ご注意してください。 

さて、今週の土曜日12日には秋の家族会がご

ざいます。20名の参加と若干少ない様ではござい

ますが、十分お楽しみください。また、最近例会

への出席者も少なくなっております。紹介者の

方や親しい方は電話等で出席を促して下さいま

すようお願いします。 

本日の卓話は寺杣会員の紹介で大和不動産株

式会社の鑑定部長でいらっしゃいます村山健一

様です。村山様よろしくお願い申し上げます。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次々週（10月24日）は職業奉仕賞授与式ですの

で多数のご参加をお願いいたします。なお、創

立50周年記念に作成しました記念ネクタイ

（青色）の着用をお願い致します。 

② 地区大会出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2683回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話 

       地区ロータリー財団委員会 
         ポリオ・プラス小委員会 
          委員長 川上 克己 様 

             国際奉仕委員会 

   次週（１０月２４日）のお知らせ 

１）例 会 （2684回） 

２）ソング  奉仕の理想 

３）職 業 奉 仕 賞 授 与 式 

            職業奉仕委員会 

４）次年度理事・役員指名委員会 

５）11月度定例理事会 

 ＯＣＴＯＢＥＲ １７ ２０２４ ＮＯ．２６８３ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫 

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

地域社会の経済発展月間・米山月間 



大阪においては、グラングリーン大阪の

影響を受ける地域で高い上昇率がみられ

た。価格の最高は、グランフロント大阪だ

が、観光復調により上昇している道頓堀と

の差が縮まっている。 

では、このような地価上昇又は地価下落

がなぜ起こるのか。不動産の価格には三面

性があり、中でも将来得られる便益からの

アプローチである収益価格の視点で考える

と、特に、新型コロナが、バブル崩壊や

リーマンショックほどには、地価にインパ

クトを与えなかったことのカラクリを知る

ことができる。 

今後の地価動向予測として、人口、経

済、地価の相関関係から、地価の相対的な

ありどころを検証するという手段が考えら

れるが、全国を比較すると、埼玉県、千葉

県、静岡県は、相対的な地価が低く、京都

は高い。大阪も地価の成熟度は高いが、大

阪・関西万博、ＩＲ、ＪＲなにわ筋線な

ど、好材料が揃っているため、東京のよう

に、バブル時の地価をめがけて、上昇する

余地は十分あるものと考えられる。 

－－ 秋 の 家 族 会 －－ 

先日10月12日（土）に親睦活動委員会の第1回目

の事業『秋の家族会』を開催させて頂きました。

今回は平尾会長夫妻をはじめ、総勢20名で淡路島

へと向かいました。天候もよく、三連休の初日と

いう事もあり、交通事情には恵まれませんでし

たが、ドライバーさんの尽力もあり、無事終わる

ことが出来ました。残念ながら、午前に予定をし

ていた伊弉諾神宮には参拝できませんでした

が、大塚国際美術館へは予定通り鑑賞でき、個人

としては充実した1日を過ごすことが出来まし

た。今回は都合がつかなかった会員雄皆様とも、

次回は是非ご一緒したいです。 

これから『クリスマス会』『観梅の会』『春の

家族会』と事業が続きます。当委員会としても、

会員皆様の親睦が図れるよう邁進していきます

ので、今後も運営のご協力を頂きますようお願

いいたします。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

スイスシャレースープ 

豚フィレかつと海老フライ 

紅茶のパンナコッタ 

バゲット、胡桃入りソフトロール 

コーヒー又は、紅茶 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 43名 

国内ゲスト   1名 会員出席 24名(37名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 13名 

10月10日の出席率 64.86％ 

4週間前（9月19日）の 

出席率 73.68％ 

6名（欠席者16名) 
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